



ED 2443/23

20 septembre 2023 Original: anglais

F

Communication du Gouvernement panaméen

- 1. La Directrice exécutive joint une communication du Gouvernement panaméen qui contient une proposition visant à créer un groupe de discussion sur le café de spécialité.
- 2. Le Gouvernement panaméen a demandé que cette communication soit distribuée aux États Membres de l'OIC pour examen et, le cas échéant, approbation du Conseil international du café lors de sa 136e session qui se tiendra à Bangalore (Inde) les 28 et 29 septembre.



19 septembre 2023

Mme Vanusia Nogueira

Directrice exécutive Organisation Internationale du Café 222 Gray's Inn Road Londres, WC1X 8HB

Objet : Proposition de créer un groupe de discussion sur le café de spécialité

Madame la Directrice exécutive,

La Mission permanente du Panama présente ses compliments à l'Organisation Internationale du Café et a l'honneur de soumettre une proposition visant à créer un groupe de discussion sur le café de spécialité qui sera examinée par les Membres de l'OIC.

Le café de spécialité représente près d'un cinquième du volume total des échanges mondiaux de café vert. L'une des caractéristiques les plus convaincantes pour lesquelles le café de spécialité est pionnier est la durabilité. Les préoccupations relatives à la durabilité, à la préservation des terres, à l'inclusion ainsi qu'à la recherche d'une meilleure qualité sont des principes directeurs du café de spécialité.

Nous pensons donc que la création d'un groupe de discussion pour les Membres de l'OIC serait bénéfique pour tirer les leçons du succès à petite échelle et pour pouvoir partager les meilleures pratiques du secteur des spécialités.

La Mission permanente du Panama demande que la présente lettre soit distribuée aux États Membres de l'OIC pour examen et, le cas échéant, approbation du Conseil international du café lors de sa 136<sup>e</sup> session qui se tiendra à Bangalore, en Inde, les 28 et 29 septembre.

Je saisis cette occasion pour renouveler au Secrétariat de l'Organisation Internationale du Café les assurances de ma très haute considération.

## Natalia Royo

Ambassadrice et représentante permanente auprès de l'OIC.